							PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
							₀∟aJornada	23	28/01/2023	LEGISLATIVO
٠				11.						
٠										

## Ofrece Guadiana "atender zonas pobres en RamosArizpe"

## **LEOPOLDO RAMOS**

CORRESPONSAL RAMOS ARIZPE, COAH.

En recorrido por el mercado popular de la colonia La Escorial, el precandidato de Morena al gobierno de Coahuila, Armando Guadiana Tijerina, se pronunció por medidas que eleven la calidad de vida de los municipios con mayor desarrollo económico por su actividad industrial, como es Ramos Arizpe, donde se ubica una planta ensambladora de la trasnacional General Motors y empresas proveedoras de autopartes.

"Es bien sabido que así como tenemos una fuerza laboral y productiva fuerte y pujante, hay zonas que permanecen abandonadas que vamos a visitar para mantener la cercanía con la gente", consideró.

Dijo que hay demarcaciones "con colonias enteras que tienen graves problemas de inseguridad y de temas sociales que tienen solución, por ello llevaremos el proyecto de esperanza y transformación para este municipio que ha crecido mucho en los últimos años".

"Me da gusto ver a la gente productiva de Ramos Arizpe porque se ha convertido en referente del norte, pero tiene más potencial, por ello estamos aquí visitando a las familias y conociendo las necesidades de nuestra gente de primera mano"; añadió.

Por su parte, el precandidato de la Alianza Ciudadana (PRI, PAN, PRD), Manolo Jiménez Salinas, en reunión con militantes del tricolor y representantes de la sociedad civil de Ramos Arizpe, dijo que además de mantener los estándares de seguridad pública y el desarrollo económico, es prioritario desarrollar programas y acciones en conjunto con los alcaldes para tener los mejores servicios públicos en los 38 municipios.

El ex alcalde de Saltillo dijo que como edil puso en marcha proyectos que consolidaron a la capital del estado, como uno de los municipio con mejor calidad de vida.

## Morena inicia proceso de expulsión

La Comisión Nacional de Honestidad y Justicia de Morena inició el proceso expulsión que promovió la dirigencia nacional contra 22 integrantes del partido en Coahuila, entre ellos miembros de la dirigencia estatal, legisladores, ex dirigentes y consejeros estatales, por respaldar las aspiraciones de Ricardo Mejía Berdeja, precandidato del Partido del Trabajo al gobierno del estado.

Entre otras están Yamile Mtanous Castaño, presidenta del Consejo Estatal de Morena; Lucia Inés Zorrilla Cépeda, secretaria de Finanzas del Comité Ejecutivo Estatal; el diputado federal Francisco Javier Borrego Adame, y los diputados locales Francisco Javier Cortez Gómez y Laura Francisca Aguilar Tabares.

La queja solicita al órgano interno la aplicación de medidas cautelares en contra de los denunciados, como la separación inmediata de cargos dentro del partido.